

## Erster Alleinflug 2015

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Freitag, den 29. Mai 2015 um 11:03 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 29. Mai 2015 um 11:12 Uhr

---

{rokbox title=|Erster Alleinflug in der Saison 2015 :: v.l.n.r.: Fluglehrer Bernhard Tödting und Peter Richter, Schüler Wolfgang Glatz, Präsident Klaus Richter, Fluglehrer Herbert Delueg|  
}images/stories/segel/gross/20150526\_alleinflug\_glatz\_gruppenbild.jpg{/rokbox} Die  
Schulung neigt sich langsam der Endphase zu. Nun beginnen die neuen Schüler einer nach dem anderen flügge zu werden. Den Auftakt machte Wolfgang Glatz, der am Pfingstwochenende seinen ersten Alleinflug wagte. In den nächsten Tagen werden auch noch die Anderen folgen - wir werden eine eigene Seite dazu in der Galerie gestalten. Bilder folgen!